



9 de abril de 2021

JUSTICIA

Condenan a sacerdote por homicidio de joven diácono

Una pena de 27 años y seis meses de cárcel, 422 mil 450 pesos como reparación del daño y 5 mil 69 pesos para gastos funerarios fue la [sentencia que emitió un Tribunal de Enjuiciamiento](#) contra el sacerdote Francisco Javier Bautista Ávalos, por el asesinato del diácono y estudiante de la Universidad Intercontinental, Leonardo Avendaño. **El sentenciado no tendrá beneficios ni sustitutivos** de la pena de prisión, al encontrarse culpable del delito de homicidio calificado.

DERECHOS HUMANOS

Coacción, extorsiones y violencia en el origen de movilizaciones

En 2018, el Ministerio de Justicia y Seguridad Pública, con el apoyo de la oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, realizó un estudio sobre las personas obligadas a movilizarse en el Salvador y [reveló que el fenómeno afecta](#) en mayor proporción a familias con miembros en edad adolescente y/o joven. **Las amenazas o coacción constituyen la principal causa** de movilización, la extorsión es la segunda y la violencia o inseguridad es la tercera. Victoria Salazar, la salvadoreña que murió a manos de la policía de Tulum, Quintana Roo, el 27 de marzo es uno de esos ejemplos de migración.

SEGURIDAD PÚBLICA

Queda yate a la deriva, Marina rescata a once

Personal de la Primera Región Naval, adscrito a la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima auxiliaron a los tripulantes de una embarcación en inmediaciones de la Isla Salmedina. [Fue en atención a una llamada de auxilio](#) que se puso a salvo al grupo que se encontraba a la deriva, **porque la embarcación presentó fallas** en el sistema de propulsión.

NACIONAL



Acusan discriminación médicos particulares; exigen vacuna anti COVID

Muy temprano y a las afueras de Palacio Nacional, médicos, enfermeras y odontólogos del sector privado que **no laboran en hospitales COVID-19** se manifestaron para exigir que los vacunen contra el SARS-CoV-2. [Alrededor de 50 trabajadores](#) de la salud exigen ser recibidos por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** para plantearles sus demandas, ya que se dicen discriminados. Adentro, en su conferencia matutina, el presidente habló sobre el tema y prometió soluciones; adelantó además que [habrá buenas noticias](#) sobre la vacuna mexicana contra el COVID y que las dará el martes próximo.

INTERNACIONAL

Alta tensión en Irlanda del Norte por protestas callejeras

Las tensiones crecieron con los disturbios de los últimos días en áreas protestantes de la provincia británica, que protagonizan grupos de unionistas. Los alborotadores buscan, además del [enfrentamiento con la Policía](#), un choque con la comunidad católica-nacionalista. Son varios los motivos, uno el enfrentamiento entre la Policía Autónoma y el Partido Democrático Unionista y otro la salida del Brexit **aderezado por la presión que ejerce la pandemia** por el COVID-19.

DEPORTES



Wimbledon no se mueve y deja escaso margen con Roland Garros

Los organizadores del torneo que tuvo que **suspenderse el año pasado** por primera vez desde la Segunda Guerra Mundial, decidieron no modificar sus fechas y mantendrán su inicio el 28 de junio, [pese al aplazamiento](#) de una semana de Roland Garros. El certamen parisino comenzará el 30 de mayo y acabará el 13 de junio, lo que dejará solo dos semanas entre el cierre del campeonato francés y el inglés.

CULTURA

Descubren milenaria ciudad del reino de Amenhotep III

El arqueólogo egipcio Zahi Hawass, quien con su equipo comenzó [buscando un templo mortuario](#) cerca de Luxor en septiembre, encontró la "ciudad antigua más grande de Egipto" a 500 kilómetros al sur de El Cairo. El sitio contiene hornos y estufas para fabricar vidrio y loza, junto con restos de miles de estatuas que **dan detalles sobre cómo los egipcios hicieron lo que hicieron** bajo un gobernante grande y rico.

